

Manuel Aragón y María del Carmen Lechado, arqueólogos melillenses, acompañaron al grupo de alumnos

La Universidad para Mayores de la UGR en Melilla visita el Museo de las Peñuelas

S. R. BERENGUER

Un grupo de alumnos de la Universidad para Mayores de Melilla, dependiente de la Universidad de Granada (UGR), visitó el pasado día 7 el complejo museístico arqueológico y etnográfico de las Peñuelas, sito en la Plaza de los Aljibes del recinto amurallado de Melilla la Vieja.

El grupo comenzaba su visita a las diferentes salas expositivas del museo a las 18:00 horas de la tarde, acompañados por Beatriz Cortina Pérez, responsable del grupo. Los arqueólogos melillenses Manuel Aragón y María del Carmen Lechado tuvieron la amabilidad de ejercer de guías para la expedición de la UGR, todo un lujo al ser miembros de las diferentes campañas de excavaciones que dieron como resultado un elevado porcentaje de las piezas y exposiciones con las que cuenta el recinto de las Peñuelas en su colección permanente.

La actividad se encuentra

enmarcada en el programa de salidas y visitas del grupo coordinado por la profesora María José Molina García, que tiene como fin que sus alumnos conozcan más y de primera mano los lugares de interés con los que Melilla cuenta, así como aprehender su historia y desarrollo hasta el día de hoy.

El compromiso de la UGR con los mayores melillenses se viene reflejando desde hace diez años, etapa en la que la Universidad de Granada abrió sus puertas a los mayores de cincuenta años que no haya cursado estudios universitarios y tenga la inquietud personal de hacerlo. Son treinta los alumnos melillenses que siguen los cursos de la UGR, en los que cada año varía la materia docente para captar así la atención de más alumnos, y entre las materias ofertadas este curso la UGR cuenta con temas como la Botánica y la Zoología o Historia Moderna de España, así como un seminario de cine basado en la psicología del séptimo arte.



El grupo de alumnos posa ante la entrada del Museo de las Peñuelas

CEDIDA



Manuel Aragón y María del Carmen Lechado ejercieron de guías para los alumnos

DUATLON CROSS
CAMPEONATO DE MELILLA
SABADO, 10 de diciembre de 2011
Parque de ocio y deporte "EL FUERTE"

3km CARRERA
20km CICLISMO
6km CARRERA

FMET
CARRERA AUTONOMA MELILLA
COMUNIDAD AUTONOMA DE MELILLA

BALLET DE CÁMARA NACIONAL DE MOLDAVIA
Teatro de la Ópera de Chisinau

EL VIAJE A LA FANTASIA DE LOS NIÑOS Y A LOS CLÁSICOS DE NUESTROS MAYORES

21 y 22 de Diciembre de 2011
a las 20,30 horas - Teatro Kursaal
ENTRADA CON INVITACIÓN

Ciudad Autónoma MELILLA
Comunidad de Cultura y Artes
TEATRO KURSAAL

El Telegrama de Melilla

COMPROMISO

Si no ha recibido El Telegrama de Melilla antes de las 10:30 de la mañana, llame al 952691443, y se lo llevaremos personalmente.